

# „Erste“ siegte beim TC Pleinting mit 8:1

II. Mannschaft gewann in Loh mit 6:3 — Niederlage für Jungsenioren — Tennis-Club im Einsatz

**Hengersberg (rp).** Alle 12 Mannschaften des Tennis-Clubs waren wieder im Einsatz. Abermals erfolgreich waren beide Herrenmannschaften. Zu einem 8:1-Sieg kam die „Erste“ beim TC Pleinting. Bereits nach den Einzeln, durch Siege von Roman Preisinger, Reiner Weindel, Sigi Sterr, Robert Weiß und Markus Memminger, war der Sieg unter Dach und Fach.

Die „Zweite“ gewann gegen den ASV Loh klar mit 6:3. Hier punkteten Thomas Gessendorfer, Stefan Drasch, Michael Wendlandt, Christian Stadler und die Doppel Thomas Gessendorfer/Josef Memminger und Markus Preisinger/Christian Stadler. Zu einem 3:3-Unentschieden kam die Damenmannschaft beim TC Schwarzach. Hier punkteten Sabine Mühlmann und Susi Graf im Einzel und gemeinsam auch im Doppel.

Eine erneute Niederlage gab es für die Jungseniorenmannschaft. Mit 1:8 kam man beim TC Wallersdorf arg unter die Räder. Kurt Stadler sorgte für den Ehrenpunkt. — Von den acht Jugendmannschaften konnten fünf ihr Spiel siegreich beenden, nur drei mußten sich ihren Gegnern „geschlagen“ geben — Die erste Juniorenmannschaft gewann überlegen gegen den TC Plattling mit 6:0; die „Zweite“ mußte sich jedoch bei den Tennis-Freunden Bodenmais mit 2:4 geschlagen geben. — Die Juniorinnen gewannen bei GR Mainburg klar mit 5:1.

Äußerst erfreulich erneut das Abschneiden der drei Knabenmannschaften: Die „Erste“ gewann beim bis dahin ebenfalls noch ungeschlagenen TC Hohenwarth mit 5:1. Die „Zweite“ siegte beim TC Metten mit dem selben Ergebnis und die „Dritte“ setzte sich beim TC Winzer mit 6:0 durch.

Eine erneute Niederlage setzte es für die Mädchenmannschaft (1:5 bei RW Straubing). Hier kommt es am kommenden Wochenende gegen RW Passau zum entscheidenden Spiel um den Klassenerhalt, wobei den Hengersberger Mädchen ein Unentschieden reicht.

Eine erneut etwas unglückliche Niederlage mußten die Bambinis einstecken, sie verloren bei RW Deggendorf mit 2:4.

Bereits am Donnerstag treten die beiden Herrenmannschaften und die Damenmannschaft wieder an. Die „Erste“ beim TC Winzer, die Zweite beim TC Lalling und die Damen beim ESV Deggendorf. — Am Samstag dann das aus Hengersberger Sicht wohl entscheidende Spiel für die erste Knabenmannschaft. Sie tritt beim TSV Wegscheid an und kann dort mit einem Unentschieden bereits vorzeitig die Meisterschaft in der Bezirksklasse I feiern.